

Téléthon 2018

# "Une belle expérience collective"

Hebdo des Savois  
31.12.19

Comme nous l'annoncions dans notre précédente édition, la remontée officielle de fonds du téléthon s'est déroulée mercredi dernier au sein de la MFR du Pays de Seyssel, coordinatrice de l'organisation de cette édition 2018, en présence d'une délégation de la coordination départementale haut-savoiarde qui avait spécialement fait le déplacement malgré une météo peu propice aux déplacements.

Un petit film retraçant les victoires de l'AFM Téléthon, avec des témoignages émouvants, a lancé la soirée. Après quelques mots d'accueil, le président de la MFR Didier Najar qualifia cette journée du 8 décembre "de moment très fort" soulignant "l'importance d'avoir été rejoint par plusieurs acteurs et associations locales".

«Nous serons encore meilleurs l'an prochain» proféra le président avant de céder la place à Camille, Nora et les deux Charlotte, représentantes des élèves de Terminale Bac Pro SAPAT qui, il est bon de le rappeler, se sont activement investis dans ce projet.

Elles ont tenu d'abord à remercier tous les partenaires de ce téléthon 2018 "tant pour leur implication dans cette belle cause que pour leur accompagnement envers chacun des élèves".

## Mis à l'honneur

Elles ont souhaité les mettre à l'honneur en les citant tous : d'abord les mairies des 2 Seyssel



La remise du chèque symbolique.

pour le financement des supports de communication et l'aide dans la logistique ; puis le club alpin et son "score incroyable" de 1707m d'ascension réalisés sur le mur d'escalade ; l'ensemble Night Flight qui a contribué à créer une belle ambiance musicale ; le foyer St Vincent de Corbonod avec notamment son stand sarbacane où se sont essayées environ 100 personnes ; le collège de Seyssel avec 60 participants à l'activité ping-pong et une quarantaine de visiteurs qui apprécièrent les poèmes de collégiens ; les Austin's Country en tenue de cow boy venues faire découvrir cette danse si festive ; le club de fitness Dynam'X plein de dynamisme à faire profiter ; l'association "Vive le cinéma" qui a vendu 75 affiches pour 340€ récoltés ; l'Union Cycliste et les 200km parcourus sur deux home-trainers ; le Jardin de Marie avec sa vente de roses (pour un gain de 680€) ; le comité des fêtes de Challonges et sa succulente paella (recette 1126€) ; la "team j'adore ct'ambiance" (qui porte bien son nom) avec sa buvette vente de diots (963€) ; l'association "Seyssel court pour offrir" et les 600km parcourus en course ou marche ; l'école de langues de Corbonod avec 65 maquillages réalisés et 100 cupcakes vendus (...et rupture de stock) ; l'association Loisirs Solidaires pour son

réel soutien dans l'organisation ; le basket club pour son animation et sa buvette (gain 430€) ; le Sidéfage pour les animations autour du recyclage ; ou encore les pompiers de Corbonod pour mise à disposition de leur buvette et chapiteau.

Elles rappelèrent aussi les 1800€ récoltés aux caisses accueil avec les tombolas sans oublier les 1660€ versés par de généreux donateurs.

Dans leurs remerciements, elles n'oublièrent pas d'associer aussi les deux parrains Christophe Lemaître (champion d'Europe et médaillé olympique d'athlétisme) et Thomas Dubost (champion de France et d'Europe d'enduro) "pour leur présence, leur enthousiasme et leur soutien" ainsi que les formateurs de la MFR et sa directrice qui ont su les "coacher, motiver et encourager depuis le début de ce projet".

## Des félicitations bien méritées

Après avoir également remercié l'équipe de l'AFM Téléthon, elles lui remirent alors un chèque de 6722,70€, montant total collecté.

«Au delà de l'argent collecté, nous avons vécu une belle expérience collective» depuis la mise en projet jusqu'à la concrétisation et réalisation de cette journée du 8 décembre. «Nous sommes fiers

d'avoir travaillé en collaboration avec l'AFM Téléthon et avec vous les partenaires».

Entouré de Michel Paillard, Mauricette et Audrey Lavaud, responsables de secteurs, André Touati, coordinateur adjoint, a remercié et félicité chaleureusement tous les acteurs de ce téléthon seysselan, et tout particulièrement les terminales de la MFR pour leur bel investissement «vous aurez contribué à faire avancer la recherche».

Après avoir excusé l'absence du coordinateur départemental Fabien Gonneau, il rappela que l'AFM avait été lancée voilà 60 ans, soutenue par le téléthon depuis 32 ans : 60 ans de combat et de conquêtes. «Aux Victoires, succédera bientôt le mot Guérison» conclut plein d'optimisme le sympathique Dédé.

Les derniers remerciements furent ceux adressés aux élèves par les partenaires et retransmis par la directrice Corinne Courvoisy «ils ont été très satisfaits de votre enthousiasme et de votre investissement».

Tous les jeunes ont été invités à la soirée des acteurs du téléthon (soirée entièrement gratuite car financée par divers sponsors) qui se déroulera à Seynod le 9 mars en présence de la présidente de l'AFM Téléthon Laurence Tiennot-Herment.

**MENTHONNEX**  
**SOUS-CLERMONT**  
**SAMEDI**  
**16 FÉVRIER** à 19 heures  
à la salle des fêtes de la Mairie

**CONCOURS**  
**DE BELOTE**

**1<sup>er</sup> prix : 2 JAMBONS**  
**BUVETTE**  
organisé par  
LA BOULE DE MENTHONNEX

**20€**  
par  
doublette